

Anlässlich der Wintersonnenwende organisierte der MVA wieder eine Ausschank bei der Donaulände in Hofarnsdorf. Eine Lichterkette führte die Besucher vom Musikheim direkt zum Donauradweg wo ein großes Feuer, zahlreiche Feuerkörbe und Stehtische zum Verweilen einluden. Für das leibliche Wohl wurden Glühwein, Kinderpunsch und Tee ausgeschenkt. Musikalisch wurde die Feier stimmungsvoll von unseren Bläsern Magdalena, Bernhard, Stefan und Rene Schütz umrahmt. Die zahlreichen Besucher konnten Nussbrot und Waffeln konsumieren und waren vom Höhepunkt des Abends, einem beeindruckenden Feuerwerk, sehr fasziniert. Wir wünschen allen Freunden und Gönnern des Musikvereins Arnsdorf ein wunderschönes und besinnliches Weihnachtsfest im Kreis Ihrer Lieben und würden uns freuen euch auch im Jahr 2011 musikalisch begleiten zu dürfen.

[Fotos](#) von der Veranstaltung gibt es wie immer in unserer Bildergalerie.